**PERIÓDICO** 

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SECCIÓN

14-10-24

**LEGISLATIVO** 





Se unen diputadas y diputados de los seis grupos parlamentarios para presentar dos iniciativas con el fin de incrementar la donación de órganos

Se propone reformar la Ley General de Salud y la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, señala la diputada Kenia López Rabadán, promovente de las modificaciones

Más allá de distintas visiones partidistas y la polarización política, se puede construir en pluralidad en este tipo de temas para salvar vidas, asevera la vicepresidenta de la Mesa Directiva

También signan los documentos diversos integrantes del órgano de gobierno de la Cámara de Diputados

En el marco del Día Mundial de la Donación de Órganos, Tejidos y Trasplantes, que se conmemora cada 14 de octubre, diputadas y diputados de los seis grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados anunciaron la presentación de dos iniciativas para incrementar la donación de órganos.

La diputada Kenia López Rabadán (PAN), vicepresidenta de la Mesa Directiva, junto con integrantes del órgano de gobierno: diputado presidente Sergio Gutiérrez Luna (Morena), la diputada vicepresidenta María del Carmen Pinete Vargas (PVEM), las diputadas secretarias Julieta Villalpando Riquelme (Morena), Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel (PRI) y Laura Ballesteros Mancilla (MC), los diputados secretarios Alan Sahir Márquez Becerra (PAN) y José Luis Montalvo Luna (PT), así como el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN), planteó dos iniciativas para reformar la Ley General de Salud y la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales.

La parlamentaria señaló en un comunicado que más allá de distintas visiones partidistas y la polarización política se puede construir en pluralidad en este tipo de temas para salvar vidas.

López Rabadán enfatizó que "la donación y trasplante de órganos es un acto altruista que ha permitido, alrededor del mundo, prolongar y mejorar la calidad de vida de las personas. Según estimaciones de las autoridades sanitarias, cada persona que dona sus órganos puede salvar hasta siete vidas".

Aunado a lo anterior, indicó que, de acuerdo con datos del Centro Nacional de Trasplantes, más de 20 mil personas se encuentran en espera de un órgano que les ayude a preservar su vida, siendo el riñón y las córneas, los órganos con mayor número de solicitantes, además del corazón, hígado, páncreas, intestinos y pulmones, así como piel, huesos y médula ósea.

https://www.tallapolitica.com.mx/se-unen-diputadas-y-diputados-de-los-seis-grupos-parlamentarios-para-presentar-dos-iniciativas-con-el-fin-de-incrementar-la-donacion-de-organos/#more-294056